

# BBC : « Un étudiant extraordinaire pourrait devenir l'un des premiers saints de la génération Z »

Tel est le titre de l'article récemment publié par BBC News sur Pedro Ballester. Ce jeune homme, âgé de seulement 21 ans, étudiait, se faisait des amis, rêvait de son avenir. Rien d'extraordinaire... sauf la façon dont il vivait l'ordinaire.

L'histoire de Pedro Ballester, étudiant à Manchester décédé à l'âge de 21 ans, a attiré l'attention internationale et a été reprise par BBC News. Sa vie est actuellement étudiée par l'Église catholique dans le cadre du processus de canonisation, ce qui pourrait faire de lui l'un des premiers saints de la génération Z.

Aujourd'hui, de nombreux jeunes voient en lui quelqu'un de proche : non pas un héros lointain, mais un ami qui montre qu'il est possible de vivre avec profondeur, cohérence et espoir au milieu d'une vie normale et de la souffrance.

C'est pourquoi son histoire continue de se répandre comme un simple rappel : la sainteté n'est pas une chose du passé... ni réservée à d'autres.

**Pedro Ballester : la sainteté dans la vie ordinaire**

Pedro Ballester faisait des études d'ingénierie chimique lorsqu'il a été diagnostiqué d'un cancer des os agressif. Il est décédé en 2018, mais son passage à l'université, à l'hôpital et dans son entourage proche a laissé une impression durable sur ceux qui l'ont connu.

Son père résume sa vie par une expression qui a été largement reprise : Pedro a vécu « une vie ordinaire de manière extraordinaire ».

Cette idée résume l'essence même de son témoignage : il n'a pas accompli d'exploits extraordinaires aux yeux du monde, mais il a vécu avec une foi profonde, une joie constante et une grande capacité d'amitié.

[Lire l'article de BBC News](#)

**Offrir sa souffrance : le geste qui a marqué son histoire**

Lorsqu'il est tombé malade du cancer, il ne s'est pas renfermé sur lui-même. Il a continué à prendre soin des autres, à nouer des amitiés, à donner un sens à la douleur et à vivre sa foi avec naturel et joie.

Pedro a offert sa souffrance pour le Pape et pour l'Église, et lorsqu'il a rencontré le pape François, ce ne sont pas tant les mots, que son regard particulièrement affectueux qui l'ont marqué.

Il vivait cette même capacité de proximité à l'hôpital oncologique de Manchester, où il se faisait facilement des amis et créait des liens partout où il allait. À l'hôpital, Pedro s'est lié d'amitié avec des patients de différentes confessions et leur a fait signer une carte postale adressée au pape François.

Quand il a pu la lui remettre en mains propres, il lui a dit qu'il offrait sa maladie « pour le Pape et pour

l'Église ». Ce geste reflète l'une des clés de sa spiritualité : transformer la souffrance en une offrande pleine de sens.

## **Une capacité extraordinaire à créer une communauté**

Les articles soulignent à plusieurs reprises son caractère accessible et sa facilité à se faire des amis. À l'hôpital, à l'université et dans son entourage, Pedro créait naturellement des liens.

Un ami l'a décrit comme un jeune homme « très normal et très gentil », sérieux mais joyeux, avec une foi profonde qu'il partageait sans l'imposer.

Cette simplicité explique pourquoi ses funérailles ont rassemblé plus de 500 personnes, un chiffre qui a surpris sa propre famille.

## **Une dévotion croissante dans le monde entier**

Après sa mort, la dévotion envers Pedro s'est considérablement accrue. Sa tombe à Manchester reçoit des visiteurs et des pèlerins, et plus de 150 faveurs attribuées à son intercession ont été enregistrées.

La prière pour demander son aide a déjà été traduite en 28 langues, signe que son témoignage a dépassé les frontières.

## **Une référence pour les jeunes d'aujourd'hui**

La cause de canonisation, impulsée par l'Opus Dei, souligne que la vie de Pedro peut aider les jeunes de sa génération à trouver Dieu et le bonheur.

Son histoire touche particulièrement les jeunes car elle montre que la sainteté n'est pas quelque chose de

lointain ou d'extraordinaire, mais une possibilité réelle au milieu des études, de l'amitié, de la maladie et de la vie quotidienne.

---

## En savoir plus sur Pedro Ballester :

- Documentaire (2026) : Un ami au ciel : la dévotion à Pedro Ballester dans le monde entier
  - Site web officiel (en anglais)
  - Pedro Ballester, l'ami de ses amis
- 

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/pedro-ballester-bbc-un-etudiant-extraordinaire-pourrait-devenir-lun-des-premiers-saints-de-la-generation-z/> (11/02/2026)